
最新开展清查整治工作总结报告 集中开
展违规收送礼品专项整治工作总结(实

用5篇)
随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。那么我们该如何写一篇较为完美的报告
呢？下面是小编为大家带来的报告优秀范文，希望大家可以
喜欢。
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一高度重视，提高思想认识

20xx年11月13日，及时召开干部职工会议，传达我县在灾后
恢复重建中开展收受“红包”礼金问题专项整治工作实施方
案，教育干部职工开展收受红包礼金问题专项整治是深入贯
彻落实中央“八项规定”，加强领导干部廉洁从政的重要举
措。

二强化责任，精心组织实施

明确分管党风廉政建设的副局长为专项整治工作第一责任人，
全体干部职工要把专项整治作为当前的一项重要政治任务，
明确整治重点，严明工作纪律，细化工作举措，全体干部要
全面开展自查自纠，坚决杜绝收受红包礼金行为。

三主动公开承诺

局长胡学颖于20xx年11月19日带头作出公开承诺，现场督促
全局干部职工作出公开承诺。截止20xx年11月20日，全局11
名干部职工均签订了拒收不送“红包”礼金承诺书。



四开展自查自纠

经过全面自查，截止20xx年11月29日，未查出因各种原因收
受红包礼金现象。

五加强制度建设，强化监督检查

注重标本兼治，深入查找制度漏洞，扎紧扎牢制度笼子，从
源头治理收受“红包”礼金问题，在不断强化制度执行的同
时，不断加强监督检查力度，不断强化正风肃纪工作，防止
收受“红包”礼金问题反弹。
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一、加强组织领导

为切实开展好此项工作，经党委会议研究，成立了洛河镇排
查矛盾纠纷、治安混乱地区突出治安问题工作领导小组，由
党委副书记唐龙担任组长，副镇长张景峰任副组长，各综治
成员单位负责人为成员。领导小组制定了切实可行的实施方
案，明确责任，对洛河镇矛盾纠纷、治安混乱地区突出治安
问题进行细致地摸底排查，使此项工作切实落到实处，扎实
开展。

二、划片包干，梳理摸排

领导小组采取先广泛摸排、后集中梳理的办法，由各村分别
上报突出的治安问题及治安混乱地区，领导小组组织专人深
入基层，深入群众摸底排查，并将上报的问题汇总，排出洛
河镇治安混乱地区为胡圩拆迁现场、洛电三期工程偷盗物质
现象。突出治安问题是校园周边存在网吧、游戏机房，环境
需整治；对流动人口的管理不规范，存在着治安隐患。



三、落实责任，定期整治

洛河镇排查整治治安混乱地区工作领导小组把排查出的问题
逐一落实到单位，谁的辖区谁负责。领导小组召开各村（社
区）主任会议，通报排查出的突出治安问题，与洛电保卫科、
开发区取得联系，要求他们加强管理，积极配合集中整治活
动的开展。把突出治安问题的整治任务分别落实到洛河、宫
集派出所，要求他们在整治活动过程中，下大力气，花大功
夫，争取破获一批案件，抓获一批违法犯罪人员。

洛河镇已会同公安机关，对排查出的治安混乱地区和突出治
安问题进行了集中整治，努力消除治安死角死面，确保我镇
治安大局的稳定。
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副组长：

组 员：

(2)安排社区安全人员24小时值班，对社区内的重点部位加大
巡逻力度;通过领导小组召开会议对社区安全工作进行分析，
找出安全工作重点部位，对社区内的酒店、宾馆、网吧等人
员集聚场所进行火灾隐患排查整治。

2、召开专题安全工作会议

社区先后多次召开安全工作专题会议，组织社区干部进行安
全消防工作文件学习，要求全体人员要提高认识，增强责任
感。由主任亲自带队深入走访、检查、登记，做到精心组织、
周密部署、责任落实，确保工作取得实效。

3、深入社区内进行全面排查



根据社区两委人员的统一部署，对辖区内的酒店、宾馆、网
吧包括居民住宅及人员密集场所的消防安全隐患进行了检查，
在检查中对经营单位的消防设施配备、安全出口的畅通、疏
散指示标志、灭火器材是否齐全、有效、是否存有危险化学
品、易燃易爆品、居民住宅电路、闸刀盒、液化罐、胶管、
卡子及有无灭火设备等进行了逐一检查。对于在检查中发现
的问题当场能整改的及时进行了整改(如：配电室内堆放杂物、
应急照明灯未插插座、线头未用绝缘胶布包裹、消防通道上
放杂物等)，不能及时整改的督促限期整改，并对安全隐患的
整改情况实施跟踪监管，并对责任人进行安全教育，提高安
全意识。同时将这些安全隐患列为重中之重，加大排查力度，
实施跟踪监管，做到“防患于未然”，切实提高安全意识，
确保消防安全万无一失。

4、努力做好安全宣传教育工作

为了使居民能全面、快捷的掌握安全生产的基本知识和安全
常识，社区在近期通过黑板报、安全标语、播放消防安全影
视作品，并采取入户宣传的形式，发放宣传单、大力宣传消
防知识、民用消防器材的使用方法、家庭防火知识及一些生
活中的安全常识。通过宣传，居民的安全意识有了较大的提
高，能够做到自检自查，排除家中的一般常见隐患，为整个
社区的安全生产环境稳定了良好的群众基础。
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下面是小编为大家整理的,供大家参考。

 

 

打击整治养老诈骗专项行动开展以来，市两级法院深入贯彻



党中央关于打击整治养老诈骗专项行动的决策部署，多措并
举，打出系列“组合拳”，全力守护老年人“钱袋子”。

一、快速反应，强化组织领导

市两级法院高度重视打击整治养老诈骗专项行动，切实提高
政治站位，成立了由分管副院长担任组长，各部门负责人为
成员的专项行动办公室，层层压实工作责任，率先于×月×
日召开了全市两级法院部署动员会，党组书记、院长王效俊
对专项行动进行了全面部署，要求两级法院干警深刻认识打
击整治养老诈骗专项行动的重要意义，突出工作重点、细化
工作举措，确保全市法院打击整治养老诈骗专项行动有力开
展。

二、完善制度建设，强化工作保障

对标对表上级单位关于打击整治养老诈骗专项行动工作的工
作方案和具体任务，详细制定《×市中级人民法院打击整治
养老诈骗专项行动实施方案》，进一步明确任务、细化责任
分工，为专项行动提供了全面的制度保障。对专项办公室突
出保密管理，工作人员签订保密责任书，为打击整治养老诈
骗专项行动的开展提供严密纪律保障。

三、强化线索摸排，着力深挖彻查

为全面发动人民群众，做好违法线索的征集，面向全社会发
布了《×市中级人民法院关于在全市范围内征集养老诈骗犯
罪线索的通告》，公布了举报方式，积极发动社会各界提供
养老诈骗犯罪线索，制发了《涉养老诈骗犯罪案件线索摸排
卡》，立案之初随案移送至承办法官处，由承办人结合案件
情况，对案件中是否存在涉养老诈骗线索进行全面摸排。

四、加强宣传发动，拓展舆论阵地



专项行动开展以来，×市中级人民法院高度重视打击整治养
老诈骗专项行动的普法宣传工作。一是加大普法力度，印发
精美宣传手册、手提袋等老年人喜欢的宣传品，分别于×
月×日、×月×日、×月×日深入学校、社区、公园、广场
等地开展了养老诈骗专项普法宣传活动，发放宣传册×余册，
普法手提袋×多个；
二是充分利用本院自媒体发布打击整治养老诈骗工作动态、
法律知识、通告公告等普法宣传稿件，设置【打击整治养老
诈骗】宣传专栏，自媒体制作“严厉打击养老诈骗违法犯罪
切实维护安全稳定的政治社会环境”横幅。截至目前，官方
微信等自媒体已发布涉养老诈骗信息×篇次。三是加强与主
流媒体合作。继续加强《内蒙古法制报》、×电视台《法在
身边》栏目、《法治时空》栏目的合作，在市级以上媒体刊
发打击整治养老诈骗类普法宣传稿件×篇次。制作宣传打击
整治养老诈骗横幅标语×个，宣传展板×个，打击整治养老
诈骗ppt，在办公楼前门广场显示屏循环播放宣传，不断增强
公众防诈反诈意识。

;
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为进一步规范酒类市场经营行为，近期，市局开展了全市酒
类市场专项整治行动，严厉打击滥用食品添加剂、制售假冒
伪劣酒类产品等违法违规行为，成效显著。

一是加强组织领导。成立了专项整治行动领导小组，由分管
副局长翟耀华任组长，稽查处、食品生产处、食品流通处、
食品餐饮处、政策法规处等相关处室负责人为小组成员，办
公室设在稽查处，主要负责酒类产品稽查执法组织协调工作，
对有关专项行动工作进行部署安排和专项督查。

二是开展市场检查。市、市（区）两级食药稽查执法人员对



酒类生产经营主体开展了多次专项检查，尤其对酒类生产小
作坊进行了重点检查。主要检查内容为是否获得生产经营许
可、原辅料进货查验、生产过程控制、添加剂的使用、成品
出厂检验、人员健康检查、生产销售记录等。此次专项检查，
全市共出动执法人员398人次，检查酒类生产经营主体1199家，
发现问题77个，下达责令改正通知书34份。向各酒类生产小
作坊送达食品安全告知书，告知其使用工业级糖化酶的危害、
标签查验的注意点、法律依据和违法责任等，送达小作坊
达296家。

三是组织专项抽检。由市食品安全办列出200批次食品专项抽
检计划，用于酒类专项整治，委托江苏中谱检验检测有限公
司开展监督抽检，共抽取酒类产品200批次，不合格率为23%，
不合格项目主要为甜蜜素、氰化物等。后续稽查处将及时督
促各地加强核查处置，确保问题产品处置到位。

四是严查违法行为。此次专项整治，全市共查处酒类产品违
法案件59件，其中仿冒知名品牌商标12件，无证生产酒类案
件9件，生产经营不合格酒类产品35件，免于处罚3件。取缔
无证小作坊23家，捣毁制售假酒窝点11个，查获商超（专卖
店）销售假冒茅台、洋河、五粮液、剑南春等3581瓶。

全市酒类市场专项整治取得阶段性成效，制售假酒的势头得
到有效遏制。下一步，市局将根据省局要求，始终保持高压
态势，多管齐下，加大稽查执法力度，进一步巩固专项整治
成果，净化食品市场环境，为全市人民的食品安全再作新贡
献。


